

26/10/2018

Puerto Montt: SACFI y PDI recuperan más de \$40 millones en especies de manos de reducidos

Ahogar el mercado negro en el que se venden los bienes provenientes de delitos de robos, es una de las áreas en las que la Fiscalía Regional de Los Lagos y la PDI han estado desarrollando una intensa labor investigativa, la cual ha permitido recuperar especies valuadas en más de 40 millones de pesos y que corresponden a bienes que fueron sustraídos por una banda cuyo rango de operación se extendía desde la Región del Bio Bio a Los Lagos.



La Fiscal del Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos (SACFI), Pamela Salgado Rubilar, explicó esta mañana que "todas las personas que se dedican al robo buscan los lugares propicios para vender. El trabajo de la SACFI en conjunto con la PDI no es solamente encontrar a quienes cometen los delitos, sino que también nuestro objetivo es llegar a quienes son los reducidos y tratar de recuperar en lo posible la mayor cantidad de especies que podamos". De este modo, se dio con relojes de alta gama, joyas de distintos tipos, televisores y hasta finos artículos de cuero. La persecutora recordó que recientemente y en una operación interregional, se logró la detención de una banda compuesta por cuatro sujetos dedicados a robos violentos en parcelas y en casas, tanto en Puerto Montt, como también en Valdivia y Concepción. La mayor parte de las especies recuperadas tienen precisamente relación con los ilícitos cometidos por estos imputados.

Con diligencias aún en desarrollo, la Fiscal Salgado dijo que "estamos esperanzados en que vamos a seguir recuperando más especies". Apuntó la representante del Ministerio Público, que en el marco de esta operación interregional "se han ido encontrando las personas dedicadas a receptación, llamados reducidos, quienes compran especies robadas. Esta semana se hicieron particularmente dos diligencias en relación con aquello, se ubicaron a dos personas y se pudo recuperar gran cantidad de especies". Incluso, algunas de las joyas encontradas fueron ubicadas en una joyería de Puerto Montt. Además se han incautado 3 vehículos en los diferentes procedimientos.

"Es todo un mercado negro respecto de las especies robadas", explicó la Fiscal, quien agregó que al dar con los receptadores "también se produce el efecto de impedirles el negocio a quienes se dedican a robar, porque no tienen mercado donde poder reducir sus especies. El objetivo de la SACFI es atacar a quien comete los delitos, pero también los lugares donde van a ser reducidas las especies".

El subcomisario Juan Paillán, de la Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de la PDI de Puerto Montt, indicó que a través de diligencias investigativas y de análisis criminal que incorporan interceptaciones telefónicas, análisis de casos y entrevistas tanto a víctimas como testigos, "se logró dar con el paradero de estas personas que tienen un vínculo directo comercial ilícito con los autores materiales y por ende adquieren estos productos en conocimiento de su origen ilícito para ocuparlos o también para revenderlos". El funcionario policial confirmó que "la gran mayoría de estas especies se encuentran ya con el vínculo con las víctimas y su respectivo reconocimiento", sin

perjuicio de lo cual llamó a la comunidad a acercarse a la PDI, en caso de que reconozcan a través de las publicaciones de medios de comunicación social de objetos que les han sido robados.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369